

# JIS.CO.ID

## Silaturahmi Kapolres Purwakarta dengan Universitas Kartamulia

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.JIS.CO.ID](https://PURWAKARTA.JIS.CO.ID)

Sep 20, 2024 - 13:17



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menerima kunjungan silaturahmi dari Universitas Kartamulia Purwakarta, pada Kamis, 19 September 2024.

Dalam kegiatan silaturahmi di ruangan kerja Kapolres Purwakarta itu tampak

hadir Rektor Kartamulia Dr. Rayendra Hermansyah, didampingi Wakil Rektor 1 Dr (Can) Dedi Asep, Kaprodi Hukum, Ilman Napiah, Kaprodi Akutansi, Chandra, Staff Umum, Dede Rachman Nurdijatara, Kepala IT, Tanto Herdiansyah, Ketua LPMI Dr. Jeki Purnama Putra..

Sedangkan AKBP Lilik Ardiansyah didampingi Wakapolres Purwakarta, Kompol Ricky Adipratama, Kabag Ren, Kompol Dr. Iwan Rasiwan, Kasat Intelkam, AKP Asep Dody Hermawan dan KBO Intelkam, IPTU Hevi Hendra Gunawan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan silaturahmi ini membangun komunikasi yang baik agar terciptanya kinerja yang baik serta menerima masukan-masukan untuk Polres Purwakarta dari Universitas Kartamulia Purwakarta.

"Tujuan kegiatan ini tentunya saya sebagai Kapolres Purwakarta yang baru ingin bersilaturahmi sekaligus memperkenalkan diri kepada warga Purwakarta khususnya Universitas Kartamulia ini," Ucap Lilik.

Selain itu, lanjut dia, dirinya ingin menjalin komunikasi yang baik demi dukungan kinerja untuk kepolisian ataupun ada masukan-masukan dari Universitas Kartamulia untuk kepolisian sehingga menciptakan proses pelayanan publik agar lebih baik lagi.

Kapolres menambahkan, pihaknya memastikan Polres Purwakarta hingga Polsek jajaran siap berkolaborasi dan bersinergi dengan berbagai unsur untuk menjaga kondusifitas kamtibmas di wilayah Kabupaten Purwakarta. Selain itu, silaturahmi kali ini juga untuk memperkuat sinergitas untuk meningkatkan kegiatan sosial masyarakat.

"Dengan adanya kunjungan silaturahmi ini diharapkan dapat terjalin hubungan dan komunikasi yang baik sehingga tetap saling berkoordinasi dalam menciptakan suasana yang kondusif di wilayah hukum Polres Purwakarta, termasuk dalam bidang sosial masyarakat," ucap AKBP Lilik.